

Engpässe geraten sind und deshalb auf dem Sozialdienst um Hilfe bitten. Unser Sozialdienst kann so Ratlosigkeit und Panik vorbeugen helfen.
Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

Herzlich WILLKOMMEN!

Dreif-Treff

Nach dem 16.30-Gottesdienst sind Sie herzlich zum günstigen Abendessen willkommen – so können wir die Gemeinschaft weiterpflegen.
 Die nächsten Daten sind:
Samstag, 6. Juli und 20. Juli 2024

Pfarrei-Café

Sonntag, 08.45–11.00
 Dienstag, 09.15–10.30
 jeweils im Saal des Pfarramts

Kleidersammlung TEXAID auf unserem Areal

Gerne erinnern wir Sie daran, dass der TEXAID-Container immer noch bei uns auf dem Areal steht und dankbarer Abnehmer von Kleiderspenden ist. Der Erlös für die gesammelten Güter kommt dem Sozialdienst unserer Pfarrei zugute.

Herzlichen Dank an alle, die dazu beitragen!

Der Zugang ist möglich via Pfarreigarten, Seite Sulgeneckstrasse, hinter der Rotonda oder via Zugang des Hauses an der Rainmattstrasse 14 (siehe Plan).



Berne Paroisse de langue française

3011 Berne
 Rainmattstrasse 20
 031 381 34 16
 cure.francaise@cathberne.ch
 www.kathbern.ch/berne
Basilique de la Trinité
 Taubenstrasse 4–6
Centre paroissial
 Sulgeneckstrasse 13
Oratoire du Christ-Sauveur
 Centre paroissial (1^{er} étage)
Secrétaire
 Marie-Annick Boss
 Lundi–vendredi 08.30–11.30
 Et permanence téléphonique
Coordination de la paroisse
 Gaby Bachmann,
 coordonnatrice
 Ruedi Heim,
 prêtre-modérateur de la
 charge pastorale
Equipe pastorale
 Père Antoine Abi Ghanem,
 prêtre auxiliaire
 Père Raymond Sobakin,
 prêtre auxiliaire
 Marianne Crausaz,
 Animatrice pastorale
Assistante sociale
 Nicole Jakubowitz
 031 313 03 41

Eucharisties

Samedi 29 juin
 18.00 Eucharistie
Dimanche 30 juin
13^e dimanche ordinaire
 09.30 Eucharistie
Mardi 2 juillet
 09.00 Eucharistie bilingue
 (les mardis jusqu'au
 dimanche 11 août)
Jeu di 4 juillet
 09.15 Eucharistie à la crypte
Samedi 6 juillet
 18.00 Pas d'Eucharistie
 (les samedis jusqu'au
 dimanche 11 août)
Dimanche 7 juillet
14^e dimanche ordinaire
 09.30 Eucharistie
Mardi 9 juillet
 09.00 Eucharistie bilingue
Jeu di 11 juillet
 09.15 Eucharistie à la crypte
Dates à retenir
Dimanche 8 septembre
 09.30 Célébration œcuménique
 avec participation des
 chœurs St-Grégoire et de
 l'Église française
 réformée
Dimanche 15 septembre
 10.00 Eucharistie bilingue avec
 installation de MM. les
 curés Mario Hübscher et
 Raymond Sobakin

Ont été baptisés

Colette Dibi
 Mailys Vonarburg

Vie de la paroisse

Fermeture du secrétariat

Du lundi 1^{er} au mardi 9 juillet inclus

Groupe de partage

Maurice Zundel

Mercredi 3 juillet, 19.15

Repas en langue allemande

Mardi 9 juillet, 12.00

Sur inscription, tél. 031 313 03 41

Sortie annuelle des aînés

Mercredi 4 septembre

Participation (CHF 85.–) à régler
avant le vendredi 23 août.

Vacances en compagnie de Dieu!

«Venez à l'écart dans un endroit désert, et reposez-vous un peu». Ainsi parlait Jésus aux apôtres après leur mission. En effet, il les avait envoyés, deux à deux, pour prêcher la conversion, chasser les démons, guérir les malades (cf. Mc 6,12-13). A leur retour il les invite au repos. Qu'il est vraiment humain, ce Jésus ! Il a souci du repos, et partant, de

la santé de ses collaborateurs. Belle leçon pour notre époque !
 A travers sa parole adressée aux apôtres, Jésus nous invite aujourd'hui à savoir nous octroyer du repos, une réalité très importante pour notre équilibre humain, spirituel, intellectuel, social etc. La vie, de nos jours, devient de plus en plus frénétique. Le repos n'est donc pas superflu.
 Mais un détail attire l'attention : Jésus ne dit aux apôtres : « allez à l'écart », mais bien « venez à l'écart ». Il veut être au cœur de leur repos. Le repos n'a de sens que lorsqu'il est vécu avec Dieu. Il est certes légitime – et c'est notre droit absolu – de meubler nos vacances de divers programmes de voyages et divertissements. Mais il est bon de ne pas perdre de vue qu'elles ne sont pas une parenthèse dans notre relation avec le Seigneur. Dès lors, y ménager également quelque temps de rencontre avec lui, à travers la Sainte Eucharistie, l'adoration, la méditation, la prière silencieuse, redonne du tonus aussi bien à notre corps qu'à notre âme. A chacun et à chacune, je souhaite Bonnes Vacances en compagnie du Seigneur.

Père Raymond Sobakin